

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan mengenai pengaruh strategi *marketing mix* terhadap peningkatan volume penjualan pada Barokah Jaya Grosir Tulungagung, maka bagian akhir pada penelitian ini peneliti dapat menarik kesimpulan sebagai berikut:

1. *Product, price, dan place* berpengaruh positif dan signifikan terhadap peningkatan volume penjualan pada Barokah Jaya Grosir Tulungagung, sedangkan *promotion* tidak berpengaruh dan tidak signifikan terhadap peningkatan volume penjualan pada Barokah Jaya Grosir Tulungagung.
2. Secara simultan atau bersama-sama, *product, price, place, dan promotion* berpengaruh terhadap peningkatan volume penjualan pada Barokah Jaya Grosir Tulungagung.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian dan kesimpulan yang telah disajikan maka peneliti menyampaikan saran-saran yang kiranya dapat memberikan manfaat pada pihak-pihak yang terkait atas penelitian ini. Adapun saran yang dapat peneliti sampaikan adalah sebagai berikut:

1. Bagi Akademik

Penelitian ini diharapkan dapat dijadikan bahan referensi dan tambahan keilmuan di bidang Ekonomi Syariah yang berkaitan dengan

penjualan. Serta bermanfaat untuk sumbangan teori dan tambahan pustaka pada perpustakaan IAIN Tulungagung.

2. Bagi Barokah Jaya Grosir Tulungagung

Usaha ini harus tetap mempertahankan kualitas produk yang telah dimiliki, atau bahkan bisa lebih ditingkatkan lagi. Untuk model sepatu dan sandal diharapkan dapat diperbarui yang lebih bervariasi dan juga mengikuti trend. Selain itu, lebih ditingkatkan lagi dalam melakukan promosi karena dinilai masih sangat kurang.

3. Bagi Peneliti Selanjutnya

Penelitian ini dapat dijadikan bahan acuan untuk peneliti selanjutnya terutama pada tema yang sama dengan variabel yang berbeda. Peneliti mengharapkan untuk peneliti selanjutnya agar menambahkan variabel yang lebih banyak lagi untuk mengetahui faktor apa saja yang mempengaruhi penjualan selain menggunakan variabel dalam penelitian ini. Peneliti menyadari bahwa dalam penelitian ini masih banyak kekurangan sehingga perlu adanya peneliti selanjutnya yang lebih mendalam.